



Eisfest 11. Januar 2009

Erstmalig seit mehreren Jahren war es wieder möglich – das Eisfest der WSG. Bereits das Neujahrspaddeln musste wegen des zugefrorenen Nieder Neuendorfer Sees auf das Festland verlegt werden (Wanderung von der Tegeler Greenwichpromenade durch den Tegeler Forst bis Heiligensee) – da allerdings nur 4 WSG'ler dabei waren, gibt es keinen separaten Bericht.



Auch nach Neujahr weiterhin knackige Minusgrade haben den See soweit zufrieren lassen, dass das Eisfest stattfinden konnte – auf Einladung von Dorle und Heinz waren dann auch reichlich WSG'ler da (eine „Volkszählung“ war nicht möglich, da sich viele nicht nur an Land, sondern auch auf dem Eis herumgetrieben ha-

ben – diverse auch bewaffnet mit Eishockeyschlägern.

Ausnahmsweise hatte auch einmal der Wetterbericht richtig gelegen und wir hatten den versprochenen strahlenden Sonnenschein.



Am Steg der übliche Grill (meist wie ebenfalls üblich mit Thomas – verstärkt durch Nicole - dahinter) sowie Glühwein und Kinderpunsch.



Also alles so, wie es sein soll – jetzt fragt man sich, wann man denn endlich mal wieder paddeln kann.

Bernhard Nentwich